

Festejan el 4 de abril en Hospital Pediátrico de Camagüey (+ Fotos)

Última actualización: Viernes, 05 Abril 2024 09:42

Visto: 979



Camagüey, 5 abr.- El Hospital Pediátrico Eduardo Agramonte Piña de Camagüey festejó este jueves el aniversario 62 de la fundación de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) y el 63 de la Organización de Pioneros José Martí (OPJM), con una actividad cultural de mucho colorido que multiplicó las caritas alegres de los pequeños y sus familiares en una fecha tan significativa para los niños, adolescentes y jóvenes cubanos.

Cada año nos sentimos felices por ofrecer este momento a los niños, de conjunto con la UJC, a lo que se sumaron en esta oportunidad el Sindicato de Trabajadores de la Salud, la Central de Trabajadores de Cuba, así como las Casas de Cultura y la delegada de la circunscripción, explicó Marlene Oñoz Perdomo, encargada de promoción de salud en el centro asistencial.

“Disfrutamos de un precioso espectáculo en el que actuaron el payaso Tin Guido y el grupo Liz Lianet Dance, todo ello como fruto del trabajo intersectorial que favorece a las iniciativas organizadas por la institución de salud”.

Estamos muy contentos por celebrar un año más de las canteras más jóvenes de la Revolución cubana, recalcó Oñoz Perdomo.

Yarisleidis Rodríguez González, paciente de la sala 17 y de 9 años de edad, dijo a Radio Cadena Agramonte que se sintieron muy bien al disfrutaron de poesías, adivinanzas y la actuación del payaso que los hizo reír.

Festejan el 4 de abril en Hospital Pediátrico de Camagüey (+ Fotos)

Última actualización: Viernes, 05 Abril 2024 09:42

Visto: 979

La Unión de Jóvenes Comunistas tiene una presencia indiscutible en el Hospital Pediátrico de Camagüey donde, como cada 4 de abril, se conmemoran los aniversarios de esa organización y de la OPJM, lo que deviene muestra de la atención institucional que reciben los niños, niñas, adolescentes y jóvenes.

Todo ese accionar está refrendado en la Política de la Niñez, la Adolescencia y las Juventudes, aprobada hace un año en la nación y debatida ampliamente en el XII Congreso de la UJC que sesionó en La Habana durante los días 3 y 4 del actual mes.

En tal contexto en la provincia de Camagüey se realizaron varias acciones culturales y galas que se extendieron a los dos hogares para niños sin amparo familiar en la capital agramontina, a la Escuela de Formación Integral y otras instituciones que acogen a menores y adolescentes.
(Radio Cadena Agramonte)



Festejan el 4 de abril en Hospital Pediátrico de Camagüey (+ Fotos)

Última actualización: Viernes, 05 Abril 2024 09:42

Visto: 979



Festejan el 4 de abril en Hospital Pediátrico de Camagüey (+ Fotos)

Última actualización: Viernes, 05 Abril 2024 09:42

Visto: 979
